
広報委員会結果報告 

 日  時：令和 5年 12月 7日（木） 

午後 3時 10分～午後 3時 47分 

 場  所：委員会室 

 出席委員：委員長 山田清一   副委員長 小出義一 

 委  員 有留麻由 芳金秀展 鈴木幸彦 渡邉昭司 

 オブザーバー 副議長 澤田勝 

                                    

○山田清一委員長 

 これより協議題１の市議会だより第 230号の編集内容についてを議題とします。 

編集内容についての確認事項は、以下４点となります。 

・１頁から 12 頁まで、現時点においては割付案のとおりとし、一般質問原稿の提出期限は 12

月 14 日（木）、議案の補足説明、討論及び総務委員会活動報告の提出期限は 12 月

21日（木）までとする。 

・8 頁、9 頁は議会事業評価提言にかかる回答の掲載内容については、事務局で素案を作成し、

各常任委員会委員長に確認をいただくこととする。 

・12 頁の総務委員会活動報告の掲載について、全体の紙面構成の関係から今回は最終頁に

掲載することとする。 

・今回のあとがきは、芳金秀展委員が執筆を行う。提出期限は 12月 21日（木）までとする。 

 

編集内容について、他になにかありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

ないようですのでこの件はこれで終了します。 

続きまして、協議題 2、半田市議会と高校生との交流会の取材についてを行います。 

交流会の取材方法などについて協議した主な内容は以下の５点です。 

・生徒は 6つの委員会（グループ）に分かれるので、各グループにつき広報委員１人が付き、ディス

カッションの様子、生徒の発言内容を記録することとする。 

・写真は全体の様子も必要だが、一人ひとりの生徒も撮影する。 

・紙面構成は、高校生のエネルギッシュな様子が伝わる紙面構成とすることとする。 

・写真も含む原稿案については、高校側に確認をいただくこととする。 

・当日の最終確認については、次回の委員会 12月 15日（金）に行うこととする。 

 

このことについて、委員会から他にありましたらご発言お願いします。 

【「なし」との声あり】 

ないようですのでこの件はこれで終了します。続きまして、協議題 3、その他を行います。 

  委員から他にありましたらご発言お願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

 ないようですので、これで終了いたします。 


